

## 鏡野いきいき生活体験宿

12月3日(火)～7日(土)の間、スポーツロッジかがみので「鏡野いきいき生活体験宿」が開催されました。この事業は平成8年から行われており、子どもたちが家庭を離れ、集団生活を通じ「食事作り」「洗濯」「掃除」などを自ら経験するとともに、自立心や協調性などを育むことを目的としています。

今回は南・大野・鶴喜・香北小学校の5・6年生の児童合わせて25人が参加し、学校の枠を超えた編成班の中で日々の生活を送りました。子どもたちは慣れない環境に戸惑いつつも、地域の方々の協力を得ながら、この合宿でできた新しい友達と力を合わせて4泊5日の日程を修了しました。



## 奥津小学校でお餅つき大会

12月4日(水)、奥津小学校で全校児童と地元ボランティア参加のお餅つき大会が開催されました。

この日使われたもち米は、児童が地元ボランティアの方々に手伝ってもらいながら、田植えから稲刈りまでを全て自分たちで行って作ったもち米です。

お餅つきが始まると、児童たちは4つの班に分かれ、それぞれの臼に入れられたもち米を元気よくついていました。児童たちがお餅をつくタイミングに合わせて掛け声が上がリ、みんなで楽しそうにお餅をつけていました。

お餅をつき終わると、児童とボランティアの方とで席を囲み、砂糖醤油やきなこでお餅をいただきました。つきたてのお餅のおいしさにみんな笑顔で食べていました。

